

Werner Dupuis  
**Großes Engagement für Ströher**  
Rhein-Hunsrück-Zeitung  
Samstag, 11. Mai 2013

# Großes Engagement für Ströher

**Kunst Paten für Werke  
des Malers gesucht**

■ **Simmern.** Fast 70 Paten folgten jetzt der Einladung der Friedrich-Karl-Ströher-Stiftung ins Simmerner Hunsrück-Museum. Ein Pate – es können aber auch mehrere sein – sucht sich ein zu restaurierendes Gemälde des bekannten Malers aus und übernimmt dafür die Kosten. Inzwischen sind schon 113 Bürger bereit, sich für den Erhalt der 100 Jahre alten Bilder zu engagieren.

Stiftungsvorstand Dieter Merten bedankte sich für diese großartige Beteiligung, die schon Ausmaße einer „Bürgerbewegung für die Kunst vor Ort“ annehmen. Die Pflege einer solch wertvollen Gemäldesammlung bedürfe, obwohl die Stadt Simmern mit der Unterhaltung des Hunsrück-Museums Vorbildliches leiste, der Anerkennung und finanziellen Hilfe auf breiter bürgerschaftlicher Basis.



Mario Casper (links) und Dieter Merten (Mitte) mit den Bildpaten Heinz Monnerjahn (2. von links) aus Emmelshausen vor dem fertig restaurierten Ölgemälde „Stilleben mit Fingerhut“. Helga und Günter Bohr aus Niederweiler erhielten eine Reproduktion des Ströher-Bildes „Mein Vater mit Buch am Fenster“.

Foto: Werner Dupuis

Die Paten wurden über den Stand und Fortgang der Restaurierungen informiert. Insgesamt wird der Kostenaufwand für die Wiederherstellung der Bilder in den möglichst ursprünglichen Zu-

stand auf bis zu 130 000 Euro geschätzt. Fast 80 der rund 110 Ölgemälde sind bereits fertig. Für die Restaurierung der restlichen 30 Gemälde werden noch Paten gesucht. Hierfür sind noch 30 000 Eu-

ro erforderlich. Dieter Merten und der Stiftungsvorstand sind jederzeit ansprechbar. wo

Infos gibt's unter [www.friedrichkarlstroehrer.de](http://www.friedrichkarlstroehrer.de).